

Pressemitteilung

Neues Mitglied im Fachbeirat der GSSG

Köln, 1. November 2018 – Mit der Berufung von Alex Schneider in den Fachbeirat der GSSG ist das Gremium wieder komplett. Alex Schneider ist promovierter Chemiker, langjähriger HIV-Aktivist und Leiter des Life4me+-Projekts.

GSSG-Stifterin Harriet Langanke freut sich über den jüngsten Neuzugang: „Im Fachbeirat versammeln wir Kompetenz zu vielen unterschiedlichen Facetten der sexuellen Gesundheit. Alex Schneider sichert uns neben einem digitalen Blick auf HIV auch unternehmerisches Know-how und den Blick auf Osteuropa.“

Alex Schneider, der seit 4 Jahren in der Schweiz lebt, hat Wurzeln in Russland und der Ukraine. Er leitet das von ihm entwickelte internationale Projekt [Life4me+](#), in dessen Zentrum eine App steht. „Die App hilft Menschen mit HIV, ihre Gesundheit im Blick zu behalten – ganz ohne sensible Daten zu sammeln“, erklärt der Unternehmer, der schon zahlreiche Projekte im Gesundheitswesen geschaffen hat.

Kontakt: Harriet Langanke
Tel: 0221 – 340 80 40
E-Mail: harriet.langanke@stiftung-gssg.org